

Youngeun (Rosaria) et Junwoong (Alvaro) : de Corée à Rome pour recevoir le baptême des mains du Pape

En Corée, ils ont rencontré des amis qui fréquentent le centre de l'Opus Dei C'est ainsi que la foi est devenue très attrayante pour eux. Samedi soir, lors de la veillée pascale dans la basilique Saint-Pierre, ils ont été reçus dans l'Église catholique. Voici leur histoire.

02/04/2024

Youngeun (Rosaria) : "Je veux travailler pour les autres".

Bonjour, je m'appelle Youngeun Choi et j'habite à Séoul, en Corée du Sud. Je fais actuellement des études en sociologie urbaine, à l'université de Séoul.

En tant que sociologue, ce que j'aime le plus, c'est parler avec beaucoup de gens, écouter les différentes opinions et les exprimer ensuite dans de courts écrits pour organiser moi-même mes pensées.

Il est difficile de résumer les rêves et les désirs des gens parce qu'ils changent avec le temps. Mais je veux parler à beaucoup de gens et partager des opinions diverses. Je veux travailler avec d'autres et pour

d'autres, plutôt que de travailler seule.

J'ai une amie proche qui est croyante et très fervente. Je pense que c'est grâce à elle que je me suis naturellement intéressée à la foi. Je l'ai suivie et j'ai commencé à participer à un club catholique à l'université, je suis allée à l'église et j'ai appris beaucoup de choses nouvelles. Aujourd'hui, elle va être ma marraine de baptême et je lui en suis très reconnaissante.

Ma famille n'est pas religieuse, mais j'ai apprécié le soutien qu'elle m'a apporté lorsque je lui ai annoncé que j'allais être baptisée. Ma mère, en particulier, s'est intéressée au catholicisme et l'a apprécié, disant que cela rendait la présence de Dieu très forte. Ils ont également découvert l'emplacement de la cathédrale de ma ville natale et m'ont soutenue. Je pense que mes

doutes ont alors disparu et j'ai décidé de me faire baptiser sans tarder.

Je ne sais toujours pas grand-chose de la foi, mais j'aime le dicton : "Aime ton prochain comme toi-même". J'ai pensé que je voulais avoir un grand cœur comme Jésus, aimer et prendre soin des autres autant que je m'aime moi-même. Je vous remercie de prier pour moi !

Junwoong (Alvaro) : "J'ai été surpris par l'amour infini de Jésus".

Je m'appelle An Junwoong et je serai baptisé du nom d'Alvaro lors de la prochaine veillée pascale en présence du Pape. Je suis originaire de Corée, mais j'ai vécu en Chine pendant 19 ans, depuis l'âge de 1 an. Je poursuis actuellement un doctorat dans le domaine de l'architecture informatique, après avoir étudié l'ingénierie électrique.

En pensant à l'avenir, je veux devenir quelqu'un qui propose des architectures informatiques optimisées pour les centres de données grâce à mon expertise dans mon domaine. Mais ce que j'aimerais surtout, c'est être un bon père.

Ma rencontre avec la foi s'est faite de la manière suivante : j'ai vécu en Chine pendant 19 ans. C'est un pays très fermé à la religion, et je n'avais donc aucune expérience de la vie religieuse. Il y a dix ans, j'ai déménagé en Corée pour aller à l'université et j'ai rencontré Ji-hwan. En voyant son style de vie sincère et droit, j'ai voulu suivre ses traces.

Ensuite, j'ai visité le centre de l'Opus Dei pour découvrir leur culture et j'ai continué à y aller de temps en temps. De plus, un vendredi par trimestre, après avoir terminé mes cours à l'université, nous partions en voyage de nuit ou de deux jours avec les

religieux de Kkottongnae. Il y a trois ans, lors d'une retraite, j'ai participé à une messe pour la première fois et j'ai approfondi mon désir de recevoir la foi.

Au fil des ans, j'ai vu comment les catholiques et mes amis du centre aimait les autres. Je me suis toujours demandé comment je pouvais aimer les autres et maintenant je sais comment. J'ai commencé les cours de catéchisme à la cathédrale de Myeong-dong. La vérité la plus impressionnante que j'ai apprise au cours de ma catéchèse (préparation au baptême) est l'amour infini de Jésus. Le fait qu'il ait sauvé une seule brebis perdue et qu'il n'ait jamais cessé d'aimer jusqu'à sa mort, sa résurrection et son ascension au ciel a été la vérité la plus étonnante pour moi.

Grâce au voyage Univ, j'aurai la chance d'être baptisé par le Pape,

pendant la messe de la veillée pascale de cette année, avec le nom de baptême d'Alvaro. Je n'ose pas imaginer ce que sera la cérémonie. J'ai regardé la vidéo de la veillée pascale de 2023 sur YouTube environ cinq fois, mais elle ne me semble toujours pas réelle, et le fait d'y penser me fait sentir à quel point Dieu est bon avec moi. J'avoue être un peu inquiet, je vais faire des erreurs.

Lors de la réunion que nous avons eue mercredi avec les autres garçons de Saint Raphaël, j'ai été très applaudi. Maintenant, je me sens responsable de rendre cette affection à l'Église en étant un bon chrétien.

rome-pour-recevoir-le-bapteme-des-
mains-du-pape/ (25/02/2026)